

Anleitung: Anbauadapter
 Honda Transalp ab 2008

Instruction: Mounting adapter,
 Honda Transalp, 2008 onwards

Lieferumfang:

1x Stütze rechts
 1x Stütze links
 1x Querrohr
 4x Schraube für Lenkerklemmung
 1x Montagematerial

Contents:

1 x support, right
 1 x support, left
 1 x cross-pipe
 4 x bolt for handlebar clamp
 1 x fitting kit

Achtung! Wichtige Hinweise

Achten Sie nach dem Anbau darauf, dass der Lenker wieder richtig und fest positioniert ist. Überprüfen Sie in regelmäßigen Abständen die Schrauben auf ihren festen Sitz.

Attention: important tips, explanations

After fitting, make sure that the handlebar is securely fastened in the correct position again. At regular intervals check that the bolts are still tight.

Montage:

1.) Demontieren Sie die vier Schrauben der Lenkerklemmung.
 HINWEIS: Markieren Sie sich die Position des Lenkers, damit Sie diese bei der Endmontage wieder einstellen können.

2.) Verwenden Sie nun die im Lieferumfang enthaltenen Sechskantschrauben, um damit die Lenkerklemmung fest zu schrauben. (Bild1)

3.) Setzen Sie nun die beiden Seitenteile auf die Lenkerklemmschrauben und verschrauben Sie diese mit den Schrauben M5x12, sowie mit den U-Scheiben M5. Ziehen Sie die Schrauben noch nicht fest.

4.) Setzen Sie nun das Querrohr zwischen die Stützen und verschrauben Sie es mit den Schrauben M6x12, sowie den U-Scheiben.

5.) Ziehen Sie alle Schrauben fest. Verwenden Sie bei Bedarf auch einen Schraubenkleber.

6.) Kontrollieren Sie vor Ihrem nächsten Fahrtantritt alle von Ihnen an- oder umgebauten Teile Ihres Motorrades auf festen Sitz und korrekte Funktion.

Assembly:

1.) Remove the four bolts from the handlebar clamp.
 NOTE: Mark the position of the handlebar so that you can return it to this position when installation is complete.

2.) Now use the supplied hexagon bolts to securely fasten the handlebar clamp. (See Fig. 1.)

3.) Now place the two side pieces on the handlebar clamps and secure them using the M5x12 bolts and the M5 washers. Do not tighten the bolts yet.

4.) Now place the cross-pipe between the supports and bolt it in place using the M6x12 bolts and the washers.

5.) Tighten all bolts.
 If required, use thread lock as well.

6.) Before your next ride, check that all parts you have fitted or changed on your motorbike are mounted securely and working correctly.



Bild 1



Bild 2